



Boletín
informativo
agosto - septiembre

CONTENIDO

ACTIVIDADES CASA FRANCELA

- Jornada médica y legal en Casa Francela
- Cineforo: Todo sobre mi Madre
- Taller de sensibilización de derechos humanos para la comunidad LGBTIQ
- Activismos Lesbofeministas y Transfeministas en la lucha por la despenalización del aborto

JORNADA MÉDICA Y LEGAL EN CASA FRANCELA

Usuarios y usuarias participaron de la jornada médica y legal realizada en agosto y septiembre en las instalaciones de Casa Francela.

En la jornada médica y legal de agosto incluimos un bazar de ropa gratuita para la población LGBTIQ+, y personas asistentes a la actividad.

La jornada contó nuevamente con consulta general, nutricional, psicológica y legal, además realizamos auto pruebas de VIH y exámenes de la vista.

La población LGBTIQ+ es la principal beneficiada con las atenciones que brindamos.



CINEFORO: TODO SOBRE MI MADRE

En nuestro cineforo del mes de agosto proyectamos en Casa Francela el filme: “Todo sobre mi Madre”.

Contamos con la participación de usuarias y usuarios que disfrutaron de la proyección de la película en un ambiente seguro y cálido.

El filme, aborda de una manera dramática la vida de una madre soltera y la trágica muerte de su hijo, lo que desata la búsqueda del padre del chico en un desenlace no esperado.



TALLER DE SENSIBILIZACIÓN DE DERECHOS HUMANOS PARA LA COMUNIDAD LGBTIQ

En Casa Francela realizamos el taller de sensibilización de derechos humanos para la comunidad LGBTIQ+ y sus familias: “Empoderando voces”.

El taller contribuyó a sensibilizar en derechos humanos a la población LGBTIQ+ y sus familias, fomentando el reconocimiento y el ejercicio pleno de sus derechos; contribuyendo a fortalecer la autonomía y la capacidad de exigir el cumplimiento de sus derechos.

En total son cuatro talleres sobre sensibilización en derechos humanos realizados como parte del proyecto, Libres en toda la Diversidad.



- **ACTIVISMOS LESBOFEMINISTAS Y TRANSFEMINISTAS EN LA LUCHA POR LA DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO**

Casa Francela albergó el conversatorio y proyección de documental sobre: los activismos Lesbofeministas y Transfeministas en la lucha por la despenalización del aborto.

La actividad sirvió para hablar sobre la importancia de los activismos en la lucha por despenalización del aborto en uno de los pocos países que aún penalizan en su totalidad el aborto.

Además, las participantes abordaron el caso emblemático de Beatriz, que a la fecha está a la espera de la resolución de la CIDH, que podría condenar al Estado Salvadoreño a reparar el daño a Beatriz y su familia debido a la prohibición absoluta del aborto.

Diferentes organizaciones propusieron la despenalización del aborto en tres importantes causales, cuando el embarazo sea inviable clínicamente, cuando la vida de la madre este en peligro, y cuando el embarazo sea resultado de un abuso sexual.



